
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 定時社員総会 

藤枝会長のあいさつに続き、来賓の関猛彦県環境

農政局環境部長からごあいさつを頂きました。引き

続き、議長に久保田副会長が選任され、議事録署名

人には久保田議長のほか、嘉山常任理事と宇佐美常

任理事の２名が選出され、議事が始まりました。 

 

(1) 議  事 

⚫ 第１号議案 事業報告・収支決算報告 

令和４年度事業報告及び令和４年度収支決算報告

を総会資料に基づき専務理事が説明し、続いて令和

４年度監査報告を森川監事から報告の後、過半数の

賛成により承認されました。 

 

⚫ 第２号議案 役員の改選 

任期満了に伴う役員の改選について、議長が個別

選任か、一括選任かを諮りましたが、議長に一任さ

れたため、一括選任で挙手により賛否を諮ったとこ

ろ、過半数の賛成により全員承認されました。 

 

⚫ 報告事項 事業計画・収支予算 

令和５年度事業計画及び令和５年度収支予算につ

いて総会資料に基づき、専務理事が説明し特段の質

疑等は無く、報告が了承されました。 

 

令和５年度定時社員総会 

令和５年６月21日(水)14時45分からホテルメルパルク横浜において令和５年度

定時社員総会を開催しました。 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、出席者を絞り、規模を縮小し

た開催が続いていましたが、４年ぶりに何も制限をかけずに開催し、正会員出席

108名､委任状提出者66名､書面議決権行使者177名により合計351名の参加とな

り、定足数(238人)を満たし、有効に成立しました。 

 

藤枝会長のあいさつ 

議長を務める久保田副会長 



(2) 青年部会活動紹介 

 初めての試みとして、青年部会の活動紹介

を行いました。中嶋青年部会長が映像等を用

いて、青年部会の成り立ちや活動内容などを

紹介しました。とても素晴らしい内容で、会

場の会員の皆様にも大変好評でした。 

 

 

(3) 表 彰 

協会表彰及び安全衛生協議会安全衛生表彰の表彰式が行われ、藤枝会長と金田安全衛

生協議会議長から受賞者の皆様に表彰状が授与されました。日ごろの皆様のご尽力が評

価されたものです。誠におめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 臨時理事会 

 総会終了後、役員改選により選任された理事による臨時理事会が開催され、互選によ

り第８期の役員体制が決定しました。 

 

３ 懇親会 

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、開催を見送ってきた総会終了後の懇

親会を４年ぶりに開催しました。来賓を含め218名の皆様にご出席いただき盛大に行わ

れました。 

受賞された皆様 



藤枝会長のあいさつに続き、来賓の金髙隆一横浜

市資源循環局長からごあいさつを頂きました。引き

続き、来賓のご紹介をした後、尾﨏美貴江県環境農

政局長からごあいさつと乾杯のご発声を頂き、歓談

が始まりました。 

歓談中に当日の総会をもって役員を退任された輿

石前副会長、朝日前専務理事、七尾前常任理事に感

謝状が贈呈されました。（梅沢前副会長と岡本前常

任理事は欠席）皆様の長きにわたる協会へのご尽力

に対し、改めて感謝申し上げます。 

久しぶりの懇親会でしたので歓談も盛り上がり、

多くの皆様に最後までお残りいただき、若松代表理

事副会長の中締めによりお開きとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金髙横浜市資源循環局長 

尾﨏県環境農政局長 

輿石前副会長 

朝日前専務理事 

七尾前常任理事 

歓談中の様子 


